

## Yannick Souvré - 2006, année de la femme

### Directrice générale à la FIBA Europe Properties

**Locomotive du basket français durant de très nombreuses années, Yannick Souvré est devenue directrice générale du marketing à la FIBA Europe. Battante sur le parquet comme dans ses nouvelles fonctions, l'ancienne meneuse berruyère s'est entretenue avec Basketfeminin.com. 2006 sera l'année de la femme pour la FIBA Europe. 2006 sera l'année du premier All Stars Game féminin européen.**



Son combat pour la "cause" du basket féminin est connu depuis longtemps. **Yannick Souvré** est à présent passée de l'autre côté de la barrière. *"En novembre 2003, je suis devenue directrice du marketing pour la FIBA Properties, gérant les intérêts publicitaires, les droits TV et le merchandising pour FIBA Europe. A présent, je gère aussi la communication, l'évènementiel, l'aspect médiatique pour l'ensemble des compétitions masculines, féminines, aussi bien chez les seniors que chez les jeunes. Cela fait du boulot, c'est sûr. Mais j'ai la chance d'avoir pu faire de ma passion mon métier. J'en suis bien consciente. Je ne dois pas me lever tous les matins pour aller à l'usine. C'est un job très agréable."*, explique cette Toulousaine, consultante aussi pour l'Euro-2005 sur Sport +.

### **2006, année de la femme pour la FIBA Europe, comment cela va se concrétiser ?"**

*"C'est une volonté de valoriser le basket féminin avec en point d'orgue le prochain championnat d'Europe en Italie en 2007. Cela s'étendra donc bien plus que sur une année civile. Les actions*

*seront symboliquement entamées le 8 mars 2006 lors de la journée mondiale de la femme. Un nouveau logo spécifique sera dévoilé et de nombreuses actions évènementielles seront organisées. L'objectif est de collaborer avec les fédérations. Certains sont encore à la traîne en matière de basket féminin, que soit par manque de moyen ou autre. Le but est de sensibiliser tout le monde pour mettre sur pied un maximum d'évènement où la femme est à l'honneur."*

### **Le premier Eurostars à Pecs**

*"Ainsi le 8 mars, se déroulera le premier All Stars Game féminin. Il se tiendra à Pecs. Cela fait quelque temps que l'idée existe, mais le plus difficile était en réalité de trouver un organisateur qui accepte d'accueillir l'évènement. Le club hongrois réalise de gros efforts pour permettre à cet All Stars d'avoir lieu. Il faut aussi que tout le monde mette de l'eau dans son vin et fasse chacun sa part d'efforts. Ainsi, les clubs ont marqué leur accord notamment pour prendre en charge le déplacement de sa ou ses joueuses sélectionnées. Il n'y a qu'en effectuant chacun un bout de chemin que l'on pourra vraiment avancer. Il y a encore beaucoup d'efforts à faire, mais il faut que tout le monde s'y mette."*



### **Comment évolue le basket féminin européen ?"**

*"Il y a une grosse évolution physique, le rythme des échanges est beaucoup plus élevé. Offensivement, les shoots sont pris plus souvent en première intention. Le plus bel exemple de l'évolution du basket féminin, c'est l'équipe tchèque. Il y a en Tchéquie 4 à 5 joueuses d'environ 1m90, interchangeables, capables d'évoluer dans plusieurs positions. C'est cela le basket moderne. On le voit d'ailleurs ici à Ankara. Le dernier carré est composé de nations évoluant dans ce registre. Il n'y a pas de secret. Ce sont des formations que l'on retrouvera encore de nombreuses années sur l'avant-scène européenne et mondiale."*

**[www.yannicksouvre.net](http://www.yannicksouvre.net)**

Christian Detroz

10/09/2005

Source :

<http://www.basketfeminin.com>